



Colegio Santa Ana
Padre Damián, 2
41011 Sevilla

INFORMACIÓN A PADRES



Curso 2024-2025

CIRCULAR Nº 9: CUARESMA 2025

Sevilla a 12 de marzo de 2025

Estimadas familias de nuestro alumnado,

El motivo de esta circular es compartir con vosotros la Cuaresma tan especial que tenemos este año en el Colegio.

Tras su inicio el pasado Miércoles de Ceniza, todo el alumnado y profesorado acudimos a nuestra Capilla para marcar desde ahí el inicio de este tiempo de preparación antes de la Resurrección de Cristo tras sufrir una dura Pasión.

La Pasión del Señor sabemos todos que la tenemos representada, no sólo desde el punto de vista religioso sino artístico, entre las Hermandades y Cofradías de la ciudad, siendo la Hermandad de nuestro barrio, Las Cigarreras, la que lo representa Atado a la Columna.

De sobra estáis informados de la remodelación urbanística que se está llevando a cabo en los terrenos de la antigua Fábrica de Tabacos y zonas aledañas, lo cual ha afectado a la Hermandad, cuyas imágenes reciben culto actualmente en la Parroquia de Nuestra Señora de los Remedios y realizarán la Estación de Penitencia, Dios mediante, el próximo Jueves Santo desde la Iglesia de Los Terceros, donde la Hermandad tiene también capilla en propiedad.

La información que os añadimos en esta circular es que la Hermandad también ha contado con nosotros, con el Colegio, para que sus titulares estén presentes en él y todos podamos sentirlos más cerca, más nuestros de lo que ya lo eran.

En concreto, el próximo sábado 15 de marzo, la **Virgen de la Victoria** estará en nuestra Capilla y por la tarde la Hermandad celebrará Jura de nuevos Hermanos, celebrará posterior Misa de Sabatina a las 19:30 h y seguidamente se hará una oración-meditación a los pies de la Santísima Virgen. El **domingo 16 de marzo, a las 11:00 h** se celebrará otra Eucaristía a la que igualmente estamos todos invitados y, a continuación, **María Santísima de la Victoria estará en Solemne Besamanos** hasta las 20:00 h ininterrumpidamente, finalizando con el rezo del Santo Rosario y el canto de la Salve. Este día, el domingo día 16, alumnos representantes del Colegio entregarán un ramo de flores a la Virgen.

Otra marcada fecha será la mañana del viernes 4 de abril, pues se organizará un horario para que los alumnos de Infantil, Primaria y primeros cursos de Secundaria puedan pasar por nuestra Capilla mientras el equipo de priestía de la Hermandad estará preparando las andas y las flores del Señor, pues el **sábado 5 de abril a las 18:30 h Nuestro Padre Jesús Atado a la Columna** saldrá en **VIA-CRUCIS** desde nuestra Capilla. Y, sin olvidar, que el **viernes día 4 de abril será la entrega de los premios del X Concurso de Carteles de Semana Santa y se realizará el Pregón**, a cargo de Manuel Valle, alumno de Bachillerato, que tendrá el honor de hablar delante del Titular de la Hermandad.



Colegio Santa Ana
Padre Damián, 2
41011 Sevilla

INFORMACIÓN A PADRES



Curso 2024-2025

CIRCULAR Nº 9: CUARESMA 2025

Para colaborar con el exorno de la capilla, los alumnos que lo deseen pueden traer una flor de color rojo el día 4 de abril por la mañana.

Otra actividad que vamos a realizar, para mostrar nuestro apoyo y relación con la Hermandad a la que acogemos con el espíritu de hospitalidad propio de las Hermanas de la Caridad de Santa Ana es una exposición de dibujos. Los alumnos de Infantil y Primer Ciclo de Primaria colorearán dibujos ya hechos y, para todos los demás niveles, el alumnado podrá traer fotografías cuyo tema sea la Hermandad de Las Cigarreras en formato ampliado. Dejarán sus obras en Recepción, para que sean colocados en las inmediaciones o dentro de la Capilla. Se pueden traer hasta el día 4 de abril incluido.

Habrà algunas actividades más, que ya se descubrirán y, todo ello, ayudará a preparar el acto final de la Cuaresma del Colegio Santa Ana: **la procesión del Señor de los Niños y la Virgen de las Azucenas**, que, como es tradición, saldrá el Viernes de Dolores (**11 de abril**) por las calles cercanas al Colegio.

Desde la propia Hermandad, en nombre de su Hermano Mayor, D. Luis de la Iglesia García, así como de las Hermanas Titulares y los Equipos de Pastoral y Dirección, os invitamos a todos a vivir esta Cuaresma tan especial y, probablemente, de difícil repetición, en nuestro Colegio, en nuestra Capilla, que, por primera vez, se convierte en abrazo de acogida para tan Real e Ilustre Hermandad.

Un cordial saludo para todos,

M^a Isabel Gómez González

Dirección

ABRAZADOS
A LA ESPERANZA



Hasta hoy, siempre, si no cambia

ABRAZADOS A LA ESPERANZA